

Brot für die Welt

Kirchengemeinde Horn II verkauft 300 Brote zu Gunsten der Aktion „Brot für die Welt“

Die Kirchengemeinde Horn II organisierte am Erntedankfest 1970 zu Gunsten der Aktion "Brot für die Welt" einen Straßenverkauf von Brot. Auf Anregung des damaligen Kirchenvorstandes Peter Willers hatte die Bäckerei Bahr im Achterkamp 300 Brote gebacken und geliefert, die auf einem geschmückten Wagen an die Bewohner Horns verkauft wurden. "Der Verkauf im Vorkampsweg (Foto) lief zunächst schleppend an. In der Heinrich-Gefken-Straße aber - damals eher eine von oben herab betrachtete Straße, in der eher sozial schwache Bewohner lebten - halfen die Anwohner, vor allem Kinder, uns uneigennützig, das Brot zu verkaufen. Abends hatten wir alle

Brote verkauft und einen schönen Gewinn für einen guten Zweck gemacht.", berichtet Peter Willers, jetzt erneut Anwohner in der Vorstraße.

